



よっぼっうしん



天童市立長岡小学校
 学校だより No.9
 令和4年12月21日
 校長 齊藤厚志

2学期 そして 2022年のご協力に感謝！

～ 充実した冬休みを そして新しい年を迎えましょう ～

2学期が終了し、そして令和4年（2022年）も幕を閉じようとしています。この2学期も子供たち一人一人の成長を様々な場面で感じ取ることができました。子供たちの2学期の様子や具体的な成長などについては、個人面談による通知表配付の折に、各担任から話があったことと思います。今後も、我々教職員と保護者の皆様が、考えや思いを共有・連携しながら、子供たちが自分の足で歩いていけるよう、協働し、よりよい支援をしていければと考えていますので、今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

2学期終業式 児童代表の言葉

2学きがんばったこと

1年1組 O. R さん

わたしが、2学きがんばったことは、あきまつりです。

わたしは、おみせをひらくとき、はずかしくて、さいしょ、あまりしゃべることができませんでした。「いらっしやいませ。」なんていったことがなかったので、とてもはずかしかったです。6ねんせいにもうまいえるかしんぱいでした。

でも、6ねんせいは、わたしにげん気をくれました。わたしがせつめいしているときに、6ねんせいがいっしょうけんめいにきいてくれたので、「がんばれ。」とおうえんしてくれているんだとおもいました。6ねんせいがにこにこえがおだったので、わたしもにこにこになりました。

おみくじのみんなもがんばって、おきやくさんにいっぱいおはなしをしていたので、わたしもがんばらなくちゃ、6ねんせいに、「たのしい。」っていつてもらえるようにしなくちゃ、とおもって、はずかしいという気持ちにまけないように、大きなこえをだしました。そうしたら、6ねんせいが、「ありがとう。」っていつてくれたので、とてもうれしかったです。

6ねんせいがあかるいえがおをくれたので、わたしは、がんばることができました。

2学期終業式 校長の話【概要版】～児童アンケートの考察～

1・2・3年生全体の結果 よかったところ

- 1「学習や生活で自分のめあてをもつことができている」
- 3「友達やいろいろな人と話をしたり、話し合ったりすることができている」
- 9「友達のよさや考えを大切にして、友達と仲良く力を合わせて行動しようとしている」
- 14「長岡小学校に安心して楽しく通えている」
- 15「友達や先生に元気なあいさつをしている」
- 18「自分の持ち物やみんなの物を大切にしている」

頑張らなければならないところ

- 2「自分の考えを、言葉や絵、図を使って、表すことができている」
- 5「知りたいことやわからないことを、身のまわりの人に尋ねたり、本や新聞、タブレット

ト（インターネット）で調べようとしている」

7 「「どうしてか」というと～」「～だから」というように、理由をはっきりさせて話すことができる」

13 「授業で勉強したことを、普段の生活の中で生かそうとしている」

4・5・6年生全体の結果 **よかったところ**

1 「学習や生活で自分のめあてをもつことができる」

3 「友達やいろいろな人とコミュニケーションをとることができる」

9 「友達の良さや考えを大切に、友達と協力している」

10 「友達の良いところを見つけながら、考えや思いを伝え合うことができる」

17 「自分の係や当番、手伝いなどに一生懸命取り組んでいる」

18 「自分の持ち物やみんなの物を大切にしている」

頑張らなければならないところ

6 「自分の考えと相手の考えを比べて、様々な角度から物事を考えることができる」

7 「理由や根拠をはっきりさせて、発言したり、書き表したりすることができる」

15 「友達や先生に元気なあいさつをしている」

1・2・3年生と4・5・6年生の重なるところ **学校全体でよかったところ**

1 「学習や生活で、自分のめあてを、もつことができる」

3 「友達やいろいろな人と、話をしたり、話し合ったりすることができる。コミュニケーションをとることができる。」

9 「友達の良さや考えを大切にして、友達と仲良く力を合わせて行動しようとしている。協力している。」

18 「自分の持ち物やみんなのものを大切にしている。」

学校全体で頑張らなくてはいけないところ

7 「「どうしてか」というと～」「～だから」というように、理由をはっきりさせて話すことができる。理由や根拠をはっきりさせて、発言したり、書き表したりすることができる」

学校の目標にかかわって、私が最も気になったところ

14 「長岡小学校に安心して楽しく通えている」

1・2・3年生の8.5パーセント、4・5・6年生の8.7パーセントの人が、「あまりあてはまらない」「まったくあてはまらない」を選んでいきます。全校生が347人ですから、30人くらいの方が、そう思っていることとなります。私はこれを何とかしたい。さらに○の「少しあてはまる」の人が、◎の「よくあてはまる」になってほしい。そう強く願っています。そのために、3学期も、みなさんと先生方、一緒になって、本気で考え本気で取り組んでいきましょう。長岡小学校のみんなが本気になれば、やれないことはありません。冬休みも、本気になっていろんなことに挑戦し、さらに力をつけてください。そして、新しい年、来年の1月11日に、また笑顔で長岡小学校に集合しましょう。